
第５回能代市総合計画市民協働会議

日 時 平成２３年９月２７日（火）

午後７時

場 所 能代市文化会館中ホール

報 告 要 旨

各班の発表者からの報告は、おおむね次のとおりでした。

【Ａ班】

・すべての政策分野について評価を終えた。その後、まちづくり提案について話し合

いを行い、２つの政策分野について話し合うことができた。

【Ｂ班】

・前回までで２つの政策分野について評価を行っており、今回は残りの分野について

評価を終えた。この中で、目標を達成しているように見えている指標については、

目標値の設定そのものに問題があるという話になった。

・まちづくり提案の検討については、検討を始めたところである。

【Ｃ班】

・前回、一通り評価を行ったものについて、手直しを行った。その後、２つの政策分

野についてまちづくり提案の検討を行った。次回は引き続き他の課題について検討

を行う予定としている。

【Ｄ班】

・４つの政策分野について、一通り評価を終えた。まちづくり提案については、１つ

目に取りかかったところであり、これも含めて次回、引き続き進めてまいりたい。

【Ｅ班】

・すべての政策分野について評価を終えた。まちづくり提案については、１つまとめ

たところ。今回はレベルが高く、疲れてしまった。

【Ｆ班】

・前回で評価を終えており、今回は改善策について話し合いを行った。望ましい取組

について検討を行い、書き出した付箋に対して、政策３（１）では７つ、３（２）

では２つ、３（３）では１つの付箋に○印を付けることができた。

【Ｇ班】

・すべての政策分野について評価を終えた。まちづくり提案については、大きい提案

が一つでたところで、残りについては次回検討を進めることとしている。


